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Gli  immobiliaristi  bergamaschi  a
rapporto:  “Il  futuro  della  città
passa anche da noi”
written by Luca Bassi
16 Dicembre 2022

Allo Spazio Daste di Bergamo l’annuale convegno di Fimaa Bergamo è servito per
fare il punto della situazione sui grandi cambiamenti che sta per affrontare la
città, anche grazie al mercato immobiliare 

Che Bergamo stia vivendo una fase di trasformazione è cosa ormai nota: lo si vede
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dai lavori che stanno portando alla nascita di nuove strutture e dai progetti che
presto saranno cantieri. Il convegno di fine anno organizzato dagli immobiliaristi
e mediatori d’affari Fimaa Bergamo, mercoledì 14 dicembre allo Spazio Daste di
Bergamo, ha confermato i grandi cambiamenti ai quali sta andando incontro la
città.

L’evento, dal titolo “Bergamo Futura”, ha rappresentato un momento di confronto
professionale rivolto alle innumerevoli trasformazioni e alle sfide attese per la
categoria.

Dopo i saluti istituzionali del presidente Fimaa Bergamo e coordinatore Fimaa
Lombardia,  Oscar  Caironi,  che  oltre  a  fare  gli  onori  di  casa  ha  voluto
sottolineare i “411 associati di Fimaa Bergamo alla fine del 2022”, il direttore
Ascom Confcommercio  Bergamo  Oscar  Fusini  ha  sottolineato  come  “Fimaa
rappresenti una scommessa vinta da Ascom Bergamo: i corsi di aggiornamento
degli  agenti  immobiliari  sono tra  i  più  partecipati  e  il  mondo immobiliare  a
Bergamo  è  cresciuto  in  modo  non  indifferente  sotto  il  punto  di  vista  di
partecipazione e professionalità”.

Professionalità  che  è  stata  rimarcata  anche  dal  presidente  di  Ente  Fiera
Promoberg Luciano Patelli, che nel corso della serata è stato premiato anche
come “uomo dell’anno” per Fimaa Bergamo.

È poi toccato all sindaco Giorgio Gori fare il punto sulle infrastrutture e i piani
futuri della città: “Bergamo è in accelerata fase di trasformazione – ha spiegato il
primo cittadino -, gli ultimi anni sono stati impiegati soprattutto nel recupero di
aree  aziendali  dismesse,  che  meritavano  di  essere  rigenerate.  Questo  per
salvaguardare anche quelle aree verdi che rischiavano, come da Pgt, di diventare
cemento. Porta Sud è ormai qualcosa più di un semplice sogno, e parliamo di un
milione di mq. Dal PNRR abbiamo ottenuto soldi importanti, circa 80 milioni di
euro dallo Stato e 20 dalla Regione, oltre agli investimenti che arriveranno dai



Copyrights 2006-2022 - Iniziative Ascom S.p.A. - P.iva e C.F. 01430360162

privati. Insomma, non c’è più solo Milano: Bergamo oggi è attraente e attrae”.

Santino  Taverna,  presidente  di  Fimaa  Italia,  ha  invece  voluto  rimarcare
l’importanza  del  rapporto  che  lega  l’associazione  alla  Confcommercio:
“Presentarci alle istituzioni con voi alle spalle rappresenta un distintivo di pregio,
ci dà una credibilità in più” ha sottolineato.

Christophe Sanchez, amministrazione delegato del portale Visit Bergamo, ha
portato un’analisi concreta sullo stato di salute del turismo bergamasco, “ormai in
netta ripresa dopo la batosta portata dal Covid – ha spiegato -.  Purtroppo la
guerra tra Russia e Ucraina ha minato questa crescita dal momento che i turisti
russi  rappresentavano l’11% delle persone che sbarcavano a Bergamo fino al
2019, un numero importantissimo. Ma i dati generali  dicono che il  turismo a
Bergamo sta molto bene. Ci eravamo fissati l’obiettivo di aumentare le presenze,
ossia il numero di notti che ogni turista passava nella nostra città: possiamo dire
di aver centrato l’obiettivo perché la permanenza media nel 2019 era 2.0, oggi è
2.1:  quella  piccola  percentuale  di  aumento  rappresenta  il  5%.  Qualcosa  che
potremmo definire ottimo”.
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E quando si parla di turismo a Bergamo non si può di certo ignorare l’aeroporto il
Caravaggio di Orio al Serio: “L’obiettivo del 2023 sarà quello di raggiungere i 14
milioni di passeggeri, un dato che sarebbe più alto anche di quello del 2019 pre-
Covid- ha spiegato il presidente di Sacbo Giovanni Sanga -. Già l’anno prossimo
investiremo 40 milioni  per ampliare l’area dei  check-in:  sarà l’ultimo lotto di
lavori che andranno a completare la ristrutturazione dello scalo iniziata anni fa.
Una ristrutturazione importantissima per il mondo del commercio bergamasco dal
momento che i numeri ci dicono che il 55% dei turisti che transitano a Bergamo
passano proprio dall’aeroporto Il Caravaggio”.


